

大宮中央ロータリークラブ

2019-2020 週報 Vol.1304 2019.8.20 発行

【創立】昭和62年3月3日

2019-20年度 RI テーマ

【例会】毎週火曜日 18:30~19:30

「ロータリーは世界をつなぐ (Rotary Connects the World)」

【会場】大宮サンパレス

【事務局】330-0802 さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403 TEL 048-648-6635 FAX 048-649-0901

2019年8月6日(火) 第1604回

理事会報告、誕生・結婚祝い、青少年交換派遣生帰国報告

お客様紹介 岩淵副会長

青少年交換派遣生 宮本杏渚さん

会長挨拶 樋口会長

セミナー漬けや事業の準備や打ち合わせで忙しいことは忙しいのですが、なんとなく流れが出て来たかなと感じます。それぞれのご担当の活躍を期待致します。このところ、日韓関係のニュースが大きく伝えられていますが、だんだんと深みにはまっていく様に感じ、成り行きを憂慮しながら見えています。折しも、ロータリーでは「第15回日韓親善会議」が9月28日に仙台で開催の予定となっております。韓国からロータリアン約60名が参加の予定となっております。「日韓親善会議」を、私は一昨年初めて耳にしました。これは約37年前、当時のRI会長の提唱で2770地区と3750地区との会議が1981-82年に第1回が開催され、交互と言う訳では無いが日本又は韓国で開催されて、今回は15回目となるのだそうです。目的は、「隣国同士何らかの形でうまく行っていないところがあるとすれば、お互い同士の親善をどうすれば解決できるか皆で話し合おうではないか」ということで、RI会長は当時から日韓関係に懸念の種があると見ていたのかな？と感じました。また、現在のせめぎあい、約束ごと、歴史、経済、が中心で、親善の入る隙間が無い様に感じてしまいます。「第3グループから約10名出席して下さい」と地区から吉田ガバナー補佐へ員数ノルマが課され、案内が2回も来たので、先週様子を聞いたら、2名しか居なくて弱り切っていて涙顔のメールが帰ってきました。山田幹事がそんなに困っているのなら私と会長が参加しましょうか？と打ったら、今度はうれし涙のメールが即来ました。その後、それならと3名が追加され、7名になったそうです。若し、この開催地が韓国だとしたら、我々も参加したくなくなるし、中止も有り得るのではないかと考えました。韓国では日本大使館へデモ隊が押し寄せている報道もありました。こういう時こそ「民間外交」が大事というのがロータリーのスタンスであることは分かりますが、特にこの様に公に知られる会議などの開催は難しいと感じます。めげずに実施する地区役員と、ガバナーに敬意を表し、成功への一



押しとして行って参りたいと思います。

理事会報告 山田幹事

- ・8、9、10月例会スケジュールについて承認。
- ・9/3 ガバナー公式訪問前準備例会。理事役員、小委員長の出席と発表の準備をお願いいたします。
- ・9/10 ガバナー公式訪問。上着、ネクタイ着用をお願いいたします。詳細は後日お知らせいたします。
- ・10/8 移動例会、大宮南RCとの合同例会。詳細は後日お知らせいたします。
- ・10/29→24(木) 世界ポリオデーに振替。第3グループでチャリティボーリング大会を開催します。その後、清水園にて合同例会となります。
- ・2021-22年度会長立候補について。8/7(水) 告示、8/16(金) まで受付。立候補が無かった場合は、8/19(月)に推薦委員会の立ち上げとなりますので、よろしく願いいたします。
- ・7月末日付けにて伊藤龍之心会員が退会されました。
- ・事務局夏期休暇8/10(土)~15(木)
- ・9/20 職業奉仕部門セミナー、多くの方のご参加をお願いいたします。



誕生・結婚祝い 8月



米山記念奨学金授与

グエンダン・アンさん



クラブテーマ 「平和と豊かさを求めて、楽しく一歩を！」

例会主題:「青少年交換派遣生帰国報告」 宮本杏渚さん



スウェーデンに派遣させて頂きました。今日は帰国報告をさせていただきます。始めに私が行っていたスウェーデン王国について簡単に紹介したいと思います。(以下、留学生活についてお話いただきました)

出席報告 倉持出席委員長

会員総数：50名 出席対象者：44名
出席者数：29名 出席率：65.90%

スマイル報告 (順不同) 堀越会員

○熱中症にならない様、気を付けましょう。・樋口領治会長
○本日、理事会お疲れ様でした。.....山田善信会員
○宮本杏渚さん、お帰りなさい。先日、おそばの手ほどきを伝授したので、今度はラーメンの手ほどきを教えて。

.....岩淵孝男会員
○宮本さん、お帰り今日は話ありがとう。.....泉 英明会員
○宮本杏渚さん、お帰りなさい。早く日本に慣れてね。

.....坂 仁視会員
○宮本アンナさん、お帰りなさい。.....勝野由行会員
○宮本アンナさん、お帰りなさい。あんまりキレイになって、誰だかわからなかった。.....徳永誠三会員

○宮本さん、お帰りなさい。.....町田宏遠会員
○本日は理事・役員会、ご苦労様でした。宮本さん、帰国報告、ありがとうございました。.....星沢義隆会員
○宮本杏渚さんお帰りなさい。日本は暑いでしょうね。全英OPすごいですね！やっぱり「スマイル」が大事なのですね。.....坂庭広樹会員

○納涼例会、お疲れ様でした。泉さん、雨海会員、参叻の皆さん、ありがとうございました。.....藤堂哲志会員

○あまりの暑さに額にシブをはっていたら、孫「しいじどこか痛い?」。私「暑いのだヨ!年寄だからネ、顔の皮が薄くなってネ」。孫「だったら私のおまじない、ジイジの痛いのではなく、暑いので飛んでけ、飛んでけ」。とても涼しくなりました。.....見富清一会員

○暑い!お盆休みまで持ちこたえられない。・石川力哉会員
○暑い日が続いて、体調管理が大変ですが、乗り切ってゆきましょう。.....佐野 巖会員

○暑いですね。女子ゴルフ、面白いです。株は寒いです。.....柴田 功会員
○暑さに負けず、頑張りましょう。私の会社は、今度の土曜日から19日(月曜日)まで休みに入ります。

.....倉持正徳会員

○連休の暑さに負け気味です!たすけて〜。・須永茂男会員
○言葉にしたいくらい暑いですね。アンさん、爪楊枝ありがとうございます。.....小川一徳会員
○暑いですネ。.....雨海賢一会員
○暑いですー!.....切敷健一会員
○暑いです。.....熊木広光会員
○本日、香港の友人に連絡をとったら、市民生活にそれほど影響はないそうです。騒動は外国の陽動と言っていました。外国とはどこでしょう?.....東山 大会員
○理事会、大変おつかれ様でした!.....山本英一会員
○理事・役員会お疲れ様でした。また、私の長女が日曜日にフィンランド留学に出発いたしました。引き続きご支援よろしくお願いします。.....堀越太志会員
○皮1枚の頭がい骨への直射日光はこたえます。.....御畑博司会員
○コメントナシ。.....入江仁仁会員

本日のスマイル合計： 26,000円
本年度スマイル累計： 176,000円

「ロータリーの友」8月号に、アンさんの投稿記事が載りましたので、是非ご一読下さい。(見富カウンセラーより)



↓8/4 堀越千陽さんフィンランドへ出発



↓8/15 カロリーナさんチェコより到着

